

EL ALCALDE PRESENTÓ LA I JORNADA SOBRE ACTIVIDAD ECONÓMICA Y URBANISMO

Casanova cree que el Urbanismo de la capital necesita un cambio cualitativo

La nueva gerente de Urbanismo considera que la sostenibilidad, la competitividad y la calidad de los proyectos deben presidir ese cambio

AURORA GALISTEO / CIUDAD REAL

La nueva gerente de Urbanismo del Ayuntamiento de Ciudad Real, Carmen Casanova, afirmó ayer que el Urbanismo de Ciudad Real necesita un cambio cualitativo y añadió que la sostenibilidad, la competitividad y la calidad de los proyectos son los ejes que deben presidir ese cambio.

Casanova, que presentó junto al alcalde de Ciudad Real las I Jornadas sobre las actividades económicas y las transformaciones urbanísticas que se van a desarrollar los próximos días 24 y 25, afirmó que es necesario desarrollar fórmulas administrativas más ágiles que permitan a las ciudades resolver sus problemas de crecimiento en poco tiempo y rechazó las tradicionales, como las modificaciones de los planes generales de ordenación urbana, por considerarlas "lentas".

Igualmente, Carmen Casanova indicó que en los cuatro meses que lleva trabajando en la Gerencia de Urbanismo de Ciudad Real ha detectado que es necesario agilizar los instrumentos administrativos para incrementar la eficacia de la administración local.

"2005 es el año de Ciudad Real, no sólo por esa mirada al pasado al cumplir 750 años como ciudad, sino como un año importantísimo para sentar las bases del futuro que estará muy significado por el urbanismo", añadió.

Precisamente, en esa idea de empezar a trazar el modelo de ciudad que todos queremos de cara, al menos, al 2015 y en aras de que sea diseñado como un proceso colectivo, el Ayuntamiento de Ciudad Real va a celebrar, el lunes y martes próximo en la Cámara de Comercio, las "I



Francisco Gil-Ortega y Carmen Casanova presentaron las I jornadas sobre Urbanismo

Jornadas sobre las actividades económicas y las transformaciones urbanísticas" que contarán con la presencia de profesionales de reconocido prestigio y en la que se van a exponer, entre otros asuntos, las experiencias innovadoras de otras ciudades españolas.

En concreto, Carmen Casanova explicó que el objetivo de estas jornadas es servir de punto de partida para el desarrollo urbanístico futuro de Ciudad Real que deberá tener en cuenta, entre otros aspectos, la puesta en marcha de proyectos turísticos y de ocio, la oportunidad de crecimiento que van a ofrecer las grandes infraestructuras como el aeropuerto y los parámetros necesarios para que la ciudad experimente un crecimiento basado en la calidad. □

Gil-Ortega: "Es necesario definir el modelo de ciudad que queremos"

El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, afirmó ayer que "es necesario definir el modelo de ciudad que queremos".

A su juicio, este modelo debe ser trazado por todos los sectores que tienen algo que decir en materia de Urbanismo.

Igualmente, destacó que las infra-

estructuras de transporte como el AVE o el aeropuerto, las nuevas dotaciones como la universidad o la necesidad de programar nuevo suelo para viviendas hacen necesaria una "revolución positiva" en materia de Urbanismo en nuestra ciudad.

El primer edil también indicó que el

Ayuntamiento de Ciudad Real, consciente de los problemas actuales y de las oportunidades de futuro, pretende precisamente potenciar el diálogo y la participación de todos los sectores para lograr así la instrumentación más adecuada y operativa de sus políticas urbanísticas.

PROGRAMA

► Lunes, 24 de enero:

9:30. - Inauguración: alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil Ortega.

10:00. - Presentación: Carmen Casanova Gómez, gerente de Urbanismo de Ciudad Real.

10:30. - José María Ureña. Catedrático de Urbanismo de la Escuela de Caminos de Ciudad Real. Tema a desarrollar: "El AVE y la transformación de ciudades europeas".

11:45. - Antonio Aguilar Mediavilla. Arquitecto. Tema a desarrollar: "Las infraestructuras de transporte y la actividad económica".

12:30. - Francisco Candela Castriello. Concejal de Turismo y del Plan Estratégico del Ayuntamiento de Santiago de Compostela. Tema a desarrollar: "El fomento del turismo y las transformaciones urbanas".

16:30. - Amador Ferrer Aixalá. Arquitecto. Tema a desarrollar: "La gestión en las transformaciones urbanas a partir del planeamiento urbanístico municipal".

17:15. - José María Ezquiaga. Doctor Arquitecto. Tema a desarrollar: "Las operaciones estructurantes y el desarrollo de la ciudad".

► Martes, 25 de enero

9:30. - Marcos Vaquer Caballería. Director General de Urbanismo del Ministerio de la Vivienda. Tema a desarrollar: "Problemática actual de suelo y nuevo enfoque de la legislación urbanística".

10:30. - Sigfrido Herráez. Concejal de Vivienda del Ayuntamiento de Madrid. Tema a desarrollar: "La vivienda y la calidad de los proyectos urbanos".

12:00. - Mesa redonda: "Sector público y privado en el desarrollo de la ciudad". Participan: Mariano León Egido, presidente de APEC, Juan Antonio León Triviño, presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Rafael Santamaría, presidente de ASPRIMA, y Santiago García Aranda, director General de Urbanismo de Castilla-La Mancha.

Clausura: Alejandro Gil Díaz. Consejero de Vivienda y Urbanismo de la Junta de Comunidades.

DEBE HABER UN COMPROMISO CLARO POR LA CALIDAD DEL SISTEMA

Los enfermeros reclaman un pacto de Estado para el desarrollo de la Sanidad

LANZA / CIUDAD REAL

El presidente de la Organización Colegial de Enfermería de España, Máximo González Jurado, apuesta por un "gran" pacto de Estado de la Sanidad que suponga el compromiso y la apuesta de partidos políticos, administraciones públicas y agentes sociales por la calidad del Sistema Nacional de Salud (SNS).

A su juicio, no se logrará ese acuer-

do hasta que todas las fuerzas políticas pacten la financiación necesaria para desarrollar tanto la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias (LOPS) como la Ley de Estatuto Marco del personal estatutario de los Servicios de Salud. La puesta en marcha "cuanto antes" de la LOPS conseguirá un "importante" incremento de la calidad del sistema, según este experto.

"La combinación de profesionales

comprometidos, usuarios satisfechos y la equidad de las prestaciones dará lugar a la excelencia del conjunto del sistema sanitario", afirmó González Jurado.

Finalmente, el presidente de 220.000 enfermeros instó al Gobierno a la creación "inmediata" del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud, la Comisión de Formación Continuada y la Comisión Consultiva Profesional. □

EN EL 2004, UN 17,7 POR CIENTO MÁS

España exportó 632.908 Tm de aceite de oliva

LANZA / CIUDAD REAL

España exportó un total de 632.908 toneladas de aceite de oliva en la campaña de comercialización 2003/2004, con un valor de 1.582 millones de euros que supone un incremento del 17,7% respecto a la campaña precedente, según datos del Comercio Exterior.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) explicó hoy

que este resultado representa un incremento del 7,21% sobre la media de la exportación de las tres últimas campañas, "lo que demuestra la evolución positiva que está teniendo el sector en los últimos años".

Del total exportado, se destinó a la Unión Europea 519.000 toneladas, de las que Italia ha sido el principal receptor, con 337.000 toneladas. La exportación a países terceros fue de 114.798 toneladas. □